

BUGATTI ENTHÜLLT CHIRON IN TAIWAN



- Mit der Chiron-Premiere öffnet neuer Showroom von Bugatti Taiwan seine Türen
- Bugatti-Adresse in Taipei erstrahlt im neuen Markendesign
- Erster Höhepunkt in der Zusammenarbeit mit neuem Händlerpartner Yun San Motors
- Bedeutung der Region Ferner Osten für Bugatti wächst mit dem Chiron weiter

Bugatti hat am heutigen Donnerstag in Taipei den Chiron¹ der Öffentlichkeit präsentiert. Die Premiere des leistungsstärksten, schnellsten, exklusivsten und luxuriösesten Serien-Supersportwagens der Welt in Taiwan nahm Bugattis offizieller Händlerpartner vor Ort Yun San Motors zum Anlass, seinen Bugatti-Showroom in Taipei zu eröffnen. Das exklusive Zuhause des Chiron in der taiwanesischen Hauptstadt wurde im neuen Showroom-Design der französischen Luxusmarke gestaltet. Bugatti Taipei ist der einzige Bugatti-Showroom in Taiwan. Insgesamt hat Bugatti 34 Händlerpartner in 17 Ländern, davon drei in Fernost. Mit der Einführung des Chiron steigt die Bedeutung dieser Region als Absatzmarkt für Bugatti weiter.

“Die Eröffnung dieses exklusiven Showrooms hier in Taipei und die Premiere des Chiron in Taiwan sind der perfekte Auftakt für die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen Bugatti und Yun San Motors“, sagte Dr. Stefan Brungs, Mitglied der Geschäftsführung von Bugatti

Automobiles S.A.S. für Vertrieb, Marketing und Customer Service anlässlich der feierlichen Enthüllung des 1500 PS starken Supersportlers im neuen Showroom in Taipei. „Unser Händlerpartner hat eine hervorragende Bühne für den Chiron und zugleich eine exklusive Markenwelt geschaffen, in der sich unsere anspruchsvollen Kunden und Gäste wohlfühlen werden. Das sind hervorragende Startbedingungen für den Chiron in Taiwan.“

Timothy Chang, Geschäftsführer von Yun San Motors, brachte seine Freude über die Partnerschaft mit Bugatti zum Ausdruck: „Die Einweihung des neuen Bugatti-Showrooms ist ein neuer Meilenstein für Yun San Motors. Als erfahrene Spezialisten im Vertrieb von Premium- und Luxusautomobilen sind wir stolz darauf, diese besondere Marke in Taiwan repräsentieren und gleichzeitig den Chiron zum ersten Mal zeigen zu dürfen.“

„Damit sind wir bestens aufgestellt, unseren Gästen die Marke Bugatti in einer exklusiven und einzigartigen Atmosphäre näher zu bringen, wie sie sie sonst nur am Unternehmensstammsitz in Molsheim finden“, fügte Timothy Chang hinzu.

Bugatti Taiwan ist im Stadtteil Neihu, dem Handels- und Technologiezentrum Taipeis, zu Hause. Dort befinden sich die Standorte vieler Premium- und Luxusautomobilmarken.

In das für Bugatti charakteristische Blau getaucht, wird der gut 80 qm große Showroom durch markante Linien und klare Flächen bestimmt. Exponate erläutern die eindrucksvollen technischen Details des Chiron. An dem an einer geschwungenen weißen Markenwand entlang laufenden Kommunikationsband können Informationen zu Produkten und Highlights der Markengeschichte abgerufen werden. Darüber hinaus haben Kunden im komfortablen Lounge-Bereich die Möglichkeit, ihren neuen Bugatti zu konfigurieren. Dieser ist ausgestattet mit Möbeln der Bugatti Home Collection.

Darüber hinaus gibt es im Showroom einen kleinen Lifestyle-Bereich mit Bekleidung und Accessoires aus der Bugatti Lifestyle Collection.

Yun San Motors wurde im 2007 gegründet und ist renommierter Experte im Vertrieb und Service von Luxusautomobilen in Taiwan. Seit 2015 ist das Unternehmen offizieller Händlerpartner Bugattis in Taiwan.

ADRESSE BUGATTI TAIPEI:

238 Sec 1 Neihu Road 114 Taipei Taiwan

ÖFFNUNGSZEITEN:

Montag — Samstag: 10.00 — 18.00 Uhr Und nach individueller Vereinbarung

ANSPRECHPARTNER:

Kriss Chang Sales Specialist Bugatti Taipei Telefon: +886 910 080 001

¹Chiron: WLTP Kraftstoffverbrauch, l/100 km: Niedrigphase 44,6 / Mittelphase 24,8 / Hochphase 21,3 / Höchstphase 21,6 / kombiniert 25,2;
CO₂-Emission kombiniert, g/km: 572; Effizienzklasse: G